## PALCO23

## **COMPETICIONES**

## Javier Tebas: "El modelo de Uefa y ECA matará a LaLiga a medio plazo"

El presidente de la patronal alerta junto a RCD Espanyol y Valencia CF de los riesgos que supondría el nuevo formato de competiciones europeas, mientras el Barça aboga por buscar el consenso entre Uefa, ECA y ligas nacionales.

**Aitor Rus** 18 jun 2019 - 04:59



El futuro de las competiciones europeas sigue sacudiendo al fútbol español, en lo que claramente se ha convertido en una campaña para lanzar mensajes a la opinión público. Ayer volvió a ser el turno para el presidente de LaLiga, Javier Tebas, quien encabeza el frente que se ha mostrado más contundente contra la nueva Champions League que la Uefa y la Asociación Europea de Clubes (ECA) pretenden organizar para el año 2024. Y en esta ocasión, se reunión de varios clubes españoles para dejar claro que es una lucha compartida.

"El modelo de Uefa y la ECA matará a LaLiga a medio plazo". Así de tajante se mostraba ayer Tebas en el debate sobre el Futuro del Fútbol Europeo que *La Vanguardia* organizó ayer por la tarde en La Pedrera de Barcelona. El presidente de la patronal también avisó de que este nuevo proyecto no sólo sería muy nocivo para el

## PALCO23

futuro de la Primera División española, sino también para una industria que genera miles de empleos y que representa el 1,85% del PIB español.

Su postura se vio respaldada por el director general del Valencia CF, Mateo Alemany, que advirtió de que "este formato no solo acabará con la competición doméstica, sino que también acabará fracasando porque va a perder interés y valor". Tampoco Roger Guasch, director general corporativo del RCD Espanyol, se mostró partidario de esta reforma y acusó al FC Barcelona y al Real Madrid de "mirar antes por el beneficio individual que por el colectivo".

Y es que el club azulgrana, junto con el Madrid, ha sido el principal impulsor de este nuevo modelo en España. El director de deportes profesionales del club blaugrana, Albert Soler, se mostró partidario de que "todas las partes se sienten a hablar para tener una liga nacional y una competición europea fuertes, que contente a aficionados, socios y propietarios".

El directivo culé ahondó en la idea de la necesidad de generar unos ingresos mayores para poder traer a España a los jugadores de mayor talla mundial para que esta siga estando entre las más potentes de Europa. Para ello ha pedido a Javier Tebas que la patronal "les proteja frente a los clubes estado como el Manchester City o el PSG" contra los que no pueden competir.

Sin embargo, el presidente de LaLiga ve incompatible una solución donde ambas partes se vean beneficiadas y acusó a Barça y Madrid de "deslealtad" por negociar esta reforma de las competiciones europeas al margen y a espaldas del resto de clubes.

Tebas reivindicó la importancia de LaLiga Santander y recordó que el partido más visto en China fue el Espanyol-Villareal del mes de febrero, mientras que también a ha subrayado que si de verdad se quiere fortalecer la competición es necesario mejorar la redistribución de la riqueza entre los clubes más grandes y los más modestos, ya que el problema "es de distribución, no de formato".